

Infos aus den Abteilungen des Heimatvereins

von Karl Mönkediek

Radwandern

Die Fahrradgruppe des Heimatvereins unter der Leitung von Fritz Pliquett startet bei (fast) jedem Wetter um 14.30 Uhr jeweils montags und donnerstags ab Treffpunkt Heimatstuben, Alter Bahnhof. zu einer etwa 2 ½-stündigen Tour in die nähere Umge-bung. Anmeldungen sind nicht erforderlich, jeder interessierte Heimat- und Naturfreund ist herzlich willkommen.

Im Mai und September werden Tagestouren organisiert, Fahrstrecke insgesamt ca. 55 km. Im letzten Jahr war für über 20 Teilnehmer die Brennerei Meistermann in Bakum das 1. Ziel der Etappe mit einer sehr interessanten und humorvollen Führung durch die Likör-Brennerei, natürlich mit Probeausschank und einem guten Mittagessen. Am Nachmittag führ die Gruppe durch die „Parklandschaft“ von Südoldenburg: Lohe, Vestrup, Hausstätte, Lüsche, Carum zu einem zünftigen Abschluss im Kolpinghaus Dinklage.

An einem wunderschönen Spätsommertag im September war das Heimatmuseum in Aschen Krs. Diepholz das Ziel von 25 Radwan-derern. Die Heimatfreunde aus Aschen haben eine sehenswerte Ausstellung von land- und hauswirtschaftlichen Geräten, Maschinen usw. in mehreren Fachwerkgebäuden untergebracht, die kompetente Führung fand großen Anklang. Von der Rückfahrt durch das Diepholzer Moor über Steinfeld, Mühlen zur Schweger Mühle, teilweise auf der Boxen-Stopp-Route, und dem anschließenden Grillabend an der Mühle waren alle Radwanderer begeistert.